



SINTESIS SALUDO DEL ALCALDE DE NIZZA MONFERRATO

Buenos días a todos, ¡es un placer estar aquí con ustedes! En particular, quería enviar personalmente y en nombre de toda la administración de la ciudad de Nizza Monferrato mis saludos al grupo de peregrinos.

Tenía especial interés porque el vínculo con la comunidad salesiana de la zona es muy importante, esta comunidad ha dado mucho a nuestra ciudad. Tanto es así que el 26 de abril decidimos otorgar la ciudadanía de honor a la Congregación de las FMA con motivo del 150 aniversario del Instituto en el Día Mundial de Acción de Gracias. La colaboración con el Instituto siempre ha existido y esperamos que continúe y mejore, porque la educación y la escolarización salesiana son muy importantes para nuestra comunidad.

Nuestro territorio es fuertemente agrícola, donde se producen excelentes productos.: la Barbera d'Asti e Nizza DOCG, desde el punto de vista enológico, el cardo gobbo di Nizza Monferrato un vegetal de gran valor combinado con el bagna cauda piemontese. A lo largo del año se celebran numerosos actos de promoción: Nizza es Barbera, En junio, la corsa delle botti (carrera de barriles) es una conmemoración histórica de la época en que había muchos talleres de tonelería en Niza y los trabajadores "transportaban" los barriles corriendo por el suelo; otro evento cultural "Libri in Nizza" en octubre; el 4 de noviembre, la feria del patrón, San Carlos; el tercer fin de semana, la fiesta del cardo jorobado; el año termina en diciembre con Il bue grasso, donde se expone el ganado y se puede degustar una mezcla de carnes hervidas.

La ciudad es muy animada, tiene muchas actividades, formamos parte del 50º sitio de la UNESCO, un sitio italiano reconocido por los paisajes del vino Langhe - Monferrato - Roero. Estamos creciendo mucho en términos de turismo y estamos contentos de recibirlos.

El fuerte vínculo con la familia siempre ha estado ahí... seguirá estando ahí...

¡Que tengas un buen día y una buena peregrinación!